

Dank an Unterstützer und Sponsoren

Mit Crowdfunding Tennisplätze des TV Brauerschwend saniert – Instandsetzung mit Schleifchenturnier gefeiert

Schwalmtal (pm). Ein wenig den Schläger schwingen und nebenher die Sanierung der Tennisplätze feiern. Am vergangenen Wochenende hatten die Tennis-Abteilungsleiter des TV Brauerschwend, Iris Lerch und Michael Rühl, zu einem Schleifchenturnier auf die im vergangenen Jahr sanierte Tennisanlage eingeladen und wurden bei Organisation und Durchführung tatkräftig von Marie-Luise Stolle und Stefan Wich unterstützt. Dabei ging es auch darum, allen Spendern für die vor der Sanierung durchgeführte Crowdfunding-



Die Teilnehmer – darunter auch viele Spender – des Schleifchenturniers feierten mit vielen weiteren Gästen die bereits im vergangenen Jahr erfolgte Sanierung der beiden Tennisplätze.

FOTO: JÜRGEN STEURNAGEL

Aktion mit Gegrilltem und Getränken danke zu sagen. Vorab waren alle Unterstützer dazu eingeladen worden. Dementsprechend groß war die Beteiligung. Mit 18 Teilnehmern auf den Kunstrasenplätzen und vielen weiteren Gästen wurde bis in den späten Abend hinein unter Flutlicht gespielt und gefeiert. Vorsitzender Jürgen Steuernagel freute sich über die Organisation des Events und die hohe Teilnehmerzahl. »Es ist wirklich schön, das so viele Menschen heute zum Tennisplatz gekommen sind«, so Steuernagel. Er

wolle sich bei allen Sponsoren bedanken, die an der Crowdfunding-Aktion teilgenommen haben, um die in die Jahre gekommen Plätze wieder aufzuwerten. Darüber hinaus hob er den größten Erfolg in der fast 30-jährigen Geschichte der Tennisabteilung mit dem kürzlich perfekt gemachten Aufstieg in die Gruppenliga der Damenmannschaft hervor. Daher sah er gleich dreifachen Grund zum Feiern, die erfolgreiche Sanierung, der Erfolg der Damen und dass nun unter hoher Beteiligung nach Jahren zum Rundenab-

schluss wieder das traditionelle Schleifchenturnier stattfinden konnte. Und das mit einer beachtlichen Altersspanne mit den jüngsten Teilnehmern mit acht Jahren und dem ältesten mit 78 Jahren.

Insgesamt waren durch das Crowdfunding »Viele Schaffen mehr« der VR Bank Hessenland, die damit gemeinnützige Projekte unterstützt, im Frühjahr vergangenen Jahres 2480 Euro an Spenden zusammengekommen, die zusätzlich von der Genossenschaftsbank mit weiteren 1190 Euro unterstützt wurde.